

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Walter Schuch, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 04.03.2020, gemäß § 24 der GO folgenden

## **RESOLUTIONSANTRAG**

### **Betreff: NEIN zu einer flächendeckenden Tempo30-Zone in Favoriten**

Die Favoritner Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass Favoriten künftig zu **keiner** flächendeckenden Tempo30-Zone wird.

#### **Begründung:**

Immer wieder gibt es eine mediale Diskussion über die Schaffung flächendeckender Tempo30-Zonen in Wiener Bezirken. So mancher politische Vertreter brachte auch bereits die Idee ein, dass Wien zu einer kompletten Tempo30-Zone wird.

Ja, auch in Favoriten machen selbstverständlich Tempo30-Zonen Sinn, um in bestimmten Straßen mehr Verkehrssicherheit oder aber auch eine verkehrsberuhigende Situation sicherzustellen. Jedoch gibt es in unserem Bezirk genügend Straßen, wo die bereits geltenden Geschwindigkeiten beibehalten werden sollen. Hier können etwa die Laxenburger Straße, die Rax- bzw. Grenzackerstraße oder aber auch Teile der Laaerberg Straße als Beispiele genannt werden. Selbstverständlich könnten hier noch weitere Straßen genannt werden. Eine flächendeckende Tempo30-Zone kann und darf daher niemals in Favoriten in Umsetzung gelangen.

**Um sofortige Annahme wird gebeten!**

Christian Schuch

Walter Schuch